

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Wurstelprater und Böhmischer Prater **Wir dürfen wieder Achterbahn und Ringelspiel fahren**

Vergnügungspark. Der Wurstelprater und der Böhmisches Prater, beide in Wien, haben schon viel erlebt. Doch eine Pandemie war in der Zeit ihres Bestehens bis jetzt noch nicht dabei. Zwei Monate blieben hier die Tore verschlossen, jetzt hat man wieder geöffnet, und vor dem Betreten der Attraktionen heißt es Hände desinfizieren und beim Anstellen Abstand halten. Spezielle Bodenmarkierungen wurden

dafür angebracht. Das Personal trägt Maske. Somit steht einem vergnüglichen Praterbesuch nichts mehr im Weg. Der Wurstelprater lockt gleich mit fünf neuen Attraktionen, darunter eine Hochschaubahn, eine Virtual-Reality-Attraktion, eine Achterbahn und eine Modellbahn-Welt. Und im Böhmisches Prater dreht sich wieder das älteste Holzkarussell Mitteleuropas. Es hat sogar den 2. Weltkrieg überlebt.